



LE JUMELAGE ET VOUS.

8

L'été a tenu ses promesses.

Les retours de nos amis sur l'accueil de juillet sont du baume au cœur tant ils sont élogieux.

Nous avons tout mis en œuvre pour que ces quelques jours soient dignes des anniversaires à fêter. Grâce à votre appui, il semble bien que nos efforts aient payé. **Un grand merci à tou(te)s celles et ceux qui nous ont soutenus et aidés.**

Quant à la marche de l'amitié en Forêt Noire que dire d'autre que : c'était fantastique !

Un bel été 2024 qui restera, à n'en pas douter, dans les mémoires.

♪♪ JOYEUX ANNIVERSAIRES !! ♪♪

Le 11 juillet, sous une pluie battante, Les Italiens sortent du bus. Allemands, Anglaises, Burkinabè, Français et Italiens réunis dans le hall de Ch. Trenet sont accueillis par l'harmonie municipale qui joue la marche des villes jumelées et tous les hymnes des nations réunies ce jour-là.

Voilà que commencent les réjouissances de juillet !

Le vendredi après les discours, émouvant pour certains, au monument Souvenir et Paix, la municipalité offre l'apéritif. Ensuite le buffet africain servi dans la salle de la Poterie régale les convives. L'animation par le groupe Fasosi'Art, la nourriture, les danses d'Issiaka, membre de la délégation de Banfora, tout nous dépayse et nous transporte loin, très loin.

Le repas officiel du soir sous l'égide de M. le Maire et des personnalités de chaque pays présent, a été l'occasion de fêter TOUS les anniversaires : 50 ans de coopération avec Banfora, 20 ans d'amitié avec Billericay. Trino et Geisenheim nous ont fait l'honneur de fêter leurs 50 années de jumelage ici. Pour l'occasion ils nous ont gâtés en offrant à chaque convive vin pétillant allemand et riz italien.

Le samedi, passé en partie dans les familles ou au bowling pour les jeunes ou au Maras pour une visite de la ferme, s'est terminé par le « banquet » Poitevin à Epran pendant une soirée champêtre animée par le groupe Archi'Folk. Après les rythmes Africains, la bourrée Poitevine.

Les activités du dimanche matin, (vélorail, canoé, randonnée ou messe), terminées, tout le monde s'est retrouvé aux Essarts pour un barbecue agrémenté des salades de chacun(e). Bien entendu le soir : feu d'artifice !!



Puis le lundi matin, le cœur gros, chacun est reparti dans son pays.

1 kilomètre à pied ça use, ça use ... Alors 50 kilomètres ça fait quoi ?

La Forêt Noire porte bien son nom. C'est une graaaaaande forêt et il y fait tout noir. Cependant, qu'est-ce que c'est beau ! Imaginez des pins aux fûts droits comme des i, hauts jusqu'à 50 mètres, serrés les uns contre les autres, pas de lumière, le soleil n'arrive pas jusqu'au sol (et Dieu sait s'il y en a eu du soleil !). Des paysages dignes de Sissi à chaque trouée ou au détour d'un virage. Des panoramas à couper le souffle (qu'on avait court à cause des côtes raides et innombrables). Fantastique !!



Le plus étonnant c'est de voir des troncs creusés avec à l'intérieur ... avec quoi à votre avis ? allez, cherchez ! Ah ça, j'avoue qu'il faut de l'imagination pour trouver...

Alors ? une idée ? une photo pour vous aider. Oui, vous ne rêvez pas, il y a là de la bière, du jus de pomme et... du Kirsch avec les petits gobelets !! Faut bien reprendre des forces. 😊



Klaus et Regina, bien entourés, ont organisé un séjour des plus agréable. Pas d'ampoules aux pieds, pas de foulures, pas de courbatures (ou si peu) pas de grincements de dents malgré les dénivelés, que demander de mieux ? Et bien oui, nous avons eu encore mieux !

- 😊 Pour commencer l'hôtel avec les serveuses en tenues folkloriques, la piscine, le sauna, le hammam (sans doute ce qui a limité les courbatures), la soupe et le repas copieux, les petits déjeuners, les charcuteries du pique-nique, les chambres confortables etc.
- 😊 Ensuite l'organisation des randonnées. 2 groupes avec chacun son guide. Des circuits variés et magnifiques. Un jour des paysages époustouflants, un autre une immersion complète dans la forêt, un autre un circuit pieds dans l'eau. De quoi en prendre plein les yeux (et plein les pattes parce que, la Forêt Noire, ce n'est pas du tout plat). Chaque sortie avait son charme, son défi physique et sa récompense visuelle.



- 😊 Et puis les animations et visites. L'extraordinaire pâtissier qui nous apprend à faire une forêt noire suivi de la dégustation de ladite forêt noire, la visite d'Offenburg et de Zell am H., la soirée bingo, la soirée chantante, la soirée dansante, etc.

Mais par-dessus tout c'est l'ambiance générale, la fraternité, la convivialité, les échanges, les rires, la solidarité dans l'effort, l'amitié, qui ont fait de cette marche de l'amitié un vrai régal et le reflet de ce qu'est le jumelage.

Merci à toute l'équipe de Geisenheim pour ces moments fabuleux.

DATES À RETENIR

Semaine du 25 Septembre :

DEBUT DES COURS DE LANGUE à l'espace St Martial. Mêmes conditions que d'habitude (30€/an + adhésion 2023-2024). Si besoin, appelez vos intervenantes pour plus d'informations.

4 octobre : soirée diapo sur l'accueil de juillet.

15 octobre : réunion du Comité d'Administration.

29 novembre : concert MASSA DEME

VISIO

La dernière réunion a eu lieu le 12 septembre avec des représentants de Trino et Geisenheim. L'occasion d'un debriefing sur la marche et d'aborder des projets sur les échanges entre collégiens.

Comme ce moyen de communication convient à tous pour son efficacité, la prochaine réunion est planifiée pour le 5 novembre.

BANFORA

Projet européen pour l'amélioration de la gouvernance de la gestion des déchets à Banfora.



Le centre de tri est en bonne voie de réalisation.

Chaque employé des petites et moyennes entreprises de ramassage des déchets à Banfora a reçu des équipements de protection qui, en plus, permettront à la population de mieux les identifier.



CONTACTS : jumelage.chauvigny@gmail.com

<http://www.facebook.com/groups/712472239429595> et sur le site de la commune de Chauvigny rayon associations